

Vorlage Nr. 09-O-02-0003 Az.: 02/005030/

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 04. Februar 2009

Trinker-Szene in der Hellmundstraße

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, Lösungsansätze zu entwickeln, wie der Verlagerung der "Trinker-Szene" vom Platz der Deutschen Einheit in die Hellmundstraße begegnet werden kann.

Begründung:

Viele Alkoholkranke haben die Möglichkeit, in der Diakonie zu übernachten. Auch am Tage müssen sie sich an einem Ort aufhalten können. Die Hellmundstraße als dicht besiedeltes Wohnviertel scheint nicht besonders geeignet.

Beschluss Nr. 0009

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

-

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Dezernat VI z.w.V.

Bischoff Ortsvorsteher